

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

16.05.2017

**Antrag**  
**Aktuelle Meldungen des Streckenagenten über App etc.**  
**rund um die Uhr**

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, an die Münchner Verkehrsgesellschaft und die Deutsche Bahn AG zu appellieren, den Streckenagenten auch nach 22 Uhr zu pflegen und den Fahrgästen aktuelle Meldungen zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Im Streckenagenten ist zu sehen, wie viele Meldungen aktuell vorliegen von S-Bahn München 1, BOB (Bayerische Oberlandbahn), BRB (Bayerische Regiobahn) MVG (Münchner Verkehrsgesellschaft), Meridian.

Der Streckenagent wird täglich von 6-22 Uhr gepflegt. Die Aufhebung der Störung kann daher nach 22 Uhr erst am nächsten Tag kommuniziert werden.

Am Donnerstag, den 27. April 2017 wurde die Stammstrecke gesperrt. Es herrschte aufgrund eines Kurzschlusses Chaos im S- und U-Bahnbereich. Da der Streckenagent lediglich in der Zeit von 6 bis 22 Uhr gepflegt wird, wurden nach 22 Uhr keine aktuellen Meldungen übertragen.

In München, der Weltstadt mit Herz, sollten die Fahrgäste rund um die Uhr mit aktuellen Informationen versorgt werden.

Gez.  
Dr. Michael Mattar  
Fraktionsvorsitzender

Gez.  
Gabriele Neff  
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.  
Dr. Wolfgang Heubisch  
Stadtrat

Gez.  
Thomas Ranft  
Stadtrat

Gez.  
Wolfgang Zeilhofer  
Stadtrat